

EuropaRad „zu Fuß“ unterwegs!

Herbstwanderung 29.10.16



Am Sonntag, dem 29. Oktober dieses Jahres trafen sich 14 EuropaRadler in Roßdorf am Schwimmbad, um mit Fahrgemeinschaften nach Ernsthofen zum Treffpunkt Schul-Parkplatz zu fahren. Dort erwarteten uns noch zwei Radler aus Griesheim. Um 13 Uhr sollte die Wanderung über die Modauquelle zur Neunkircher Höhe beginnen. Bei strahlendem Sonnenschein, blauem Himmel und bunt gefärbten Wäldern ging es der Modau entlang, an Herchenrode vorbei, nach Hoxhol. Nun begann der Anstieg, der auf einer Höhe endete, die uns mit einem traumhaften Blick über den Odenwald belohnte.

Nachdem alle wieder zu Atem gekommen waren gab es ein-zwei Runden Grappa und Williamschist zur Stärkung. Ein Radler hatte sich philosophische Gedanken über das Fahrrad gemacht und diese vorgetragen. Nun ging es weiter bergauf durch Wald und Flur – inklusive Kehren – zur Modauquelle. Diese war nur ein kleines Rinnsal. Umso mehr wunderten wir uns über die Größe der Modau in Ernsthofen. Nach etwa 3 km erreichten wir unser Ziel, das Gasthaus „Zum grünen Baum“ in Neunkirchen, wo noch sechs EuropaRadler auf uns warteten. Fünf aus Roßdorf und einer aus Dieburg mit Hund. Nach dem Genuss von kaltem Bier und kühlem Wein – dazu leckeres Essen – machten wir uns wieder in Fahrgemeinschaften um 19 Uhr auf den Rückweg.

Claudia und Erich Grieger, die diese schöne Tour geplant und geführt hatten, wurde viel Applaus gespendet. Dieser nicht ganz einfache Weg musste ja zuvor erkundet und auch gegangen werden.

So ging eine herrliche Herbstwanderung zu Ende. Alle, die verhindert waren, haben etwas sehr Schönes verpasst. Mit zweimal „Pumpauf“ und einmal „Pumpab“ endete dieser Tag.